

Aufstrebender junger Athlet aus Reichenburg

Der erst vierzehnjährige Reichenburger Jungturner Luca Diethelm scheint in der Welt der Leichtathletik angekommen zu sein. Der amtierende Schweizermeister im Nationalturnen hat diese Saison mit Erfolg seine ersten leichtathletischen Mehrkämpfe bestritten. Nach einem von sportlichen Triumphen bespickten Frühjahr folgen im Herbst weitere Saisonhöhepunkte.

Ende Mai startete der vielseitige Sportler am seinem ersten leichtathletischen Mehrkampf. Er lieferte in den Disziplinen 100m Hürden, Weitsprung, Kugelstossen, Hochsprung, Diskuswurf und 1000m-Lauf beachtliche Resultate ab und beendete das Mehrkampfmeeting in Landquart auf dem sehr guten 5. Rang. Nur einige Wochen später fand sich Diethelm an einem Mehrkampf gar zuoberst auf dem Treppchen. Am Regionalturnfest AZO Wetzikon liess er alle Konkurrenten des Fünfkampfes hinter sich.

An den kantonalen Einkampfmeisterschaften anfangs Juni in Ibach erkämpfte sich der junge Athlet gleich vier Kategoriensiege. In den Sparten 100m Hürden, 80m Sprint, Diskuswerfen und Kugelstossen darf sich Diethelm Kantonalmeister nennen. Auch in seiner ursprünglichen Sportart, dem Nationalturnen, konnte der junge Reichenburger mit einem 8. Rang am Nationalturntag in Gams und dem 18. Rang in Sulgen Erfolge verbuchen.

Nach einer wohlverdienten Sommerpause sprintete Luca Diethelm Ende August am Schwyzer Finale des Swiss Athletics Sprints in Steinen zuoberst auf das Podest. In einer absoluten Topzeit von 9.58 Sek. über 80m liess Diethelm alle 200 Startende hinter sich. Bereits am 17. September darf er somit an der nationalen Entscheidung im Verkehrshaus in Luzern starten und um den Titel im Schweizer Final kämpfen. Nur einige Tage nach dem kantonalen Sprintfinale konnte Diethelm am Schweizer Finale des UBS Kids Cups im Zürcher Letzigrundstadion teilnehmen. Er erzielte in den Disziplinen 60m-Sprint (7.59 Sek.), Weitsprung (5.61m) und Ballweitwurf (51.79m) sensationelle Leistungen, woraus der sehr gute 8. Rang resultierte.



Ein weiterer Saisonhöhepunkt folgt am 24. September in Netstal, wenn der amtierende Schweizermeister an der SM im Nationalturnen startet. Man darf gespannt sein, mit welchen Ergebnissen Diethelm in Netstal von sich reden macht. Der Turnverein Reichenburg gratuliert Luca ganz herzlich zu den bisher gezeigten Saisonleistungen und wünscht ihm für die nationalen Entscheidungen im September viel Erfolg.(dm)